



Köln-Ehrenfeld, am Sonntag, den 19. September 2021

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte, sehr geehrte Damen und Herren,

heute möchten wir Sie und euch an einige aktuelle Dinge erinnern.

Es geht um die folgenden Themen:

1. Corona aktuell: Lolli-Pool-Tests und Masken
2. Elternabend 'Cybergrooming & Co'
3. #HeliosKlimastreik am 24. September
4. Sponsorenlauf im Jahrgang 7_8 am Mittwoch, den 29. September

Wir wünschen Ihnen und euch eine gute Woche. Bleiben Sie / bleibt gesund!

Mit herzlichen Grüßen aus dem Team Schulleitung:

Anika Engel, Hilke Lamers, Florian Borchert, Hannes Loh, Andreas Niessen



1. Corona aktuell

- **Masken.** In den letzten Tagen mussten wir im den Schulbüros an beiden Standorten ziemlich viele Masken an die Kinder und Jugendliche ausgeben. Eine ganze Reihe von ihnen hatten vergessen, Masken von zu Hause mitzubringen. Deshalb unsere Bitte an Sie und euch: **Bitte denkt / denken Sie daran , den Kindern bzw. Jugendlichen morgens eine Maske mit in die Schule zu geben. Vielen DANK!**
- **Lolli-Pool-Tests.** Am Montag, den 27. September können wir mit den Lolli-Pool-Tests starten. Das Land NRW schreibt vor, dass jede Schülerin und jeder Schüler in der Woche 3x getestet wird: montags, mittwochs und freitags. Durch die Lolli-Pool-Tests können wir jetzt einen der drei Schnelltests ersetzen. Wenn Ihr / euer Kind nicht am Lolli-Pool-Test teilnehmen soll, dann brauchen wir von Ihnen / euch eine kurze Mitteilung an die Stammgruppenleitungen. Den Text hierfür findet ihr / finden Sie im letzten Elternbrief. Alle weiteren Informationen erfolgen dann über die Stammgruppenleitungen.



2. Elternabend Cybermobbing & Co

Leider ist die Resonanz auf den medienpädagogischen Elternabend zu ziemlich gering.

Worum geht es?

Nach dem aktuellen Bundestagsprojekt wird es in der Projektzeit 7_8 um das Thema *Cybermobbing, Grooming und Loverboysgehen*. Ganz grob zusammengefasst geht es um sicheres und verantwortungsbewusstes Verhalten im Netz. Ein Thema, das gerade für Heranwachsende im Pubertätsalter von großer Wichtigkeit ist. Wir werden in diesem Projekt mit Expert*innen zusammenarbeiten und die Kids bei der Thematik sehr sensibel begleiten.

Begleitend zur Arbeit der Kids bieten wir auch einen Elternabend mit externen Expert*innen an.

Die Veranstaltung findet statt am **Di, den 21. September um 19 Uhr.**

Bitte melden Sie sich / meldet euch über das folgende Formular an, damit wir abschätzen können, wie viele Teilnehmer*innen kommen und welches Tool wird nutzen werden. Der Elternabend findet digital statt.

Hier der Link zum Formular:

<https://forms.gle/gUA9dJQxttH4s92t6>



3. #HeliosKlimastreik am Fr, den 24.09.

Wir erinnern noch einmal an die Aktion der Heliosschule zum weltweiten Klimastreik am kommenden Freitag, den 24. September.

Hierzu habt ihr / haben Sie in der vergangenen Woche bereits einen Brief aus der Schulpflegschaft bekommen.

Wir erinnern noch einmal an das Anmeldeformular: Hier könnt ihr / können Sie sich und Ihr / dein Kind anmelden. Außerdem kann man eintragen, wenn man als Ordnerin oder als Ordner dabei sein kann.

Hier ist der [Link zum Formular](#)

Mit dieser Aktion wollen wir als Schulgemeinschaft gemeinsam ein Zeichen setzen. Es geht darum deutlich zu machen, dass wir die Anliegen der jungen Menschen ernst nehmen und unterstützen. Die Aussagen der Wissenschaftler*innen sind mittlerweile eindeutig. Der Klimawandel ist nicht mehr aufzuhalten, aber durch konsequentes Handeln können wir die schlimmsten Auswirkungen vielleicht noch verhindern. Dies sind wir den kommenden Generationen schuldig.

Die Teilnahme an dieser Aktion ist nicht zuletzt auch Teil unserer Verpflichtung als Schule im Zusammenhang mit den Lehrplänen. Vor allem im Bereich Gesellschaftslehre ist der Begriff der *Handlungskompetenz* wichtig. Das bedeutet, dass Schüler*innen nicht nur fachliches Wissen



erwerben, sondern damit auch arbeiten können. Sie können lernen, am politischen und gesellschaftlichen Leben teilzunehmen und sich aktiv für ihre Interessen einzusetzen.

4. Sponsorenlauf im Jahrgang 7_8 am Mittwoch, den 29. September

Endlich ist es wieder so weit: Wir können wieder einen Sponsorenlauf durchführen. Am Mittwoch, den 29. September sind wir mit den Schüler*innen aus dem Doppeljahrgang 7_8 im Takufeld. Die Lernlandschaften laufen zu unterschiedlichen Zeiten:

- LLA: 11:30 - 12:00 Uhr, anschließend Auswertung und Ehrung der Läufer*innen
- LLB : 13:30 - 14:00 Uhr, anschließend Auswertung und Ehrung der Läufer*innen
- LLC: 14:30 - 15:00 Uhr, anschließend Auswertung und Ehrung der Läufer*innen



Wir wollen Spendengelder für eine Kletteranlage an der neuen Heliosschule erlaufen. Ein Teil des Geldes sollte außerdem für eine Party im Doppeljahrgang verwendet werden.

Weitere Informationen folgen über die Schüler*innen.

Wir bedanken uns schon jetzt beim Förderverein der Heliosschule und bei den Organisator*innen der Sponsorenlaufs: Kim, Viola, Florian und Tom.